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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 75 стр., 4 рис., 20 табл., 39 формул, 53 ист., 5 прил.
ФИНАНСОВЫЙ АНАЛИЗ ОРГАНИЗАЦИИ, МЕТОДИКА АНАЛИЗА 

ФИНАНСОВОГО СОСТОЯНИЯ, ФИНАНСОВАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ, 
ЛИКВИДНОСТЬ, ПЛАТЕЖЕСПОСОБНОСТЬ, ДЕЛОВАЯ АКТИВНОСТЬ.

Объект исследования - ОАО ’’Глусские бытуслуги“.
Предмет исследования - финансовое состояние ОАО ’’Глусские бытуслуги“.
Цель дипломной работы: изучение методики финансового анализа 

организации и выработка направлений ее совершенствования.
В качестве методологической основы исследования использовались такие 

общенаучные методы как анализ и синтез, горизонтальный и вертикальный анализ, 
анализ коэффициентов (относительных показателей), сравнительный анализ, 
факторный анализ.

Элементы научной новизны полученных результатов: в результате 
исследования были разработаны направления по совершенствованию 
действующей методики оценки финансового состояния и предложены 
мероприятия по укреплению финансового состояния ОАО ’’Глусские бытуслуги“.

Область возможного практического применения: предложенные 
мероприятия являются объективными и могут быть использованы на предприятии.

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного 
исследования заключается в совершенствовании методики финансового анализа и 
разработке практических рекомендаций по укреплению финансового состояния 
ОАО ’’Глусские бытуслуги“.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, все 
заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.

( подпись студента)
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SUMMARY

Course work: 75 pages, 4 figures, 20 tables, 39 formulas, 53 sources, 5 ADJ.
FINANCIAL ANALYSIS OF THE ORGANIZATION, METHOD OF 

ANALYSIS OF THE FINANCIAL STATE, FINANCIAL STABILITY, LIQUIDITY, 
SOLVENCY, BUSINESS ACTIVITY.

The object of the study - OJSC ’’Glusskie bytuslugi“.
The subject of the study is financial condition of OJSC ’’Glusskie bytuslugi“.
The purpose of the thesis is studying the methods of financial analysis of the 

organization and developing directions for its improvement.
As a methodological basis of the study, such general scientific methods as 

analysis and synthesis, horizontal and vertical analysis, analysis of coefficients (relative 
indicators), comparative analysis, and factor analysis were used.

Elements of the scientific novelty of the results obtained: as a result of the study, 
directions were developed to improve the current methodology for assessing the financial 
condition and measures were proposed to strengthen the financial condition of OJSC 
“Glusskiye bytuslugi”.

Area of possible practical application: the proposed measures are objective and 
can be used at the enterprise.

The technical, economic and social significance of the study is to improve the 
methodology of financial analysis and develop practical recommendations for 
strengthening the financial condition of OJSC ’’Glusskie bytuslugi“.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student's signature)
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